



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

praticiens hospitaliers

Question écrite n° 10604

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les départs à la retraite des professionnels de la fonction publique hospitalière et l'attractivité du secteur hospitalier public. En effet, dans les années à venir, la fonction publique hospitalière sera touchée par une vague importante de départs à la retraite (94 000 infirmiers, soit 54 % de l'effectif actuel d'ici 2015, et 5 000 praticiens, soit 25 % de l'effectif, dans les dix prochaines années). Dans le même temps et suivant la tendance démographique actuelle, les besoins de prise en charge de patients en milieu hospitalier ne vont cesser de s'accroître. Toutefois, le secteur public, en particulier pour les médecins, est parfois moins attractif que le secteur de l'hospitalisation privée, où les contraintes des professionnels de santé sont moindres. Aussi, face aux évolutions démographiques à venir, une telle tendance serait préjudiciable au service public hospitalier. C'est pourquoi il souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement dans la gestion du remplacement des départs en retraites ainsi que les mesures que ce dernier entend prendre afin de renforcer l'attractivité des hôpitaux publics pour les personnels hospitaliers.

Données clés

Auteur : [M. Frédéric Cuvillier](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10604

Rubrique : Fonction publique hospitalière

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 novembre 2007, page 7207

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)